

In einem Werbeflyer des Partnerschaftskomitees (Comité de jumelage) für das bevorstehende 15jährige Freundschaftsjubiläum 1982 findet sich auch eine Zusammenfassung der Begegnungen seit 1968:

Zunächst die Französischen Gruppen, die nach Deutschland fahren:

**1968:**

41 Personen kommen zum ersten Mal nach Sulzbach unter der Führung von Guy de La Vasselais. Ab Juli desselben Jahres fahren **Schwimmer** und **Gardemädchen** zu einem ersten Austausch in den Landkreis Amberg-Sulzbach.

**1969:**

Im August: erste Begegnung von **Schülern** in Sulzbach

Sowie Besuch des **Schwimmvereins**, der sich jährlich abwechselnd in Frankreich bzw. in Sulzbach bis **1981** trifft.

Es waren so viele Begegnungen, dass in diesem Projekt „nur“ folgende (ohne Jahreszahl) aufgezählt werden:

- **Lehrer**
- **Tanzgruppe aus Maintenon und Gallardon**
- **Feuerwehr**
- **Beamte**

Dann **1974:**

- **Hobbykünstler**
- **Briefmarkensammler**
- **Archäologen**
- **Photografen**

**1971:**

- **Landwirte (kleine Gruppe)**
- **Musikschule von Maintenon und Gallardon**

Die deutschen Gruppen, die in diesem Zeitraum nach Frankreich fahren, waren:

**1969:**

- **Die Pfadfinder**
- **Feuerwehrleute**

- **Singschule**
- **Birgländer**
- **Beamte**
- **Fußballer**
- **Briefmarkensammler**

Besonders hervorgehoben wird der Besuch der  
**Kriegsveteranen 1971 in Frankreich,**  
den die französischen Kriegsveteranen (anciens cobattants) im  
**Mai 1972** erwidern.

Es wird extra erwähnt, dass diese beiden Begegnungen mit großer Rührung und Trauer,  
aber in größter Herzlichkeit stattfanden.

*Hermann Kleinecke*